

Artikel vom 12.11.2017

Jugendaktion 2017

Jugendaktion 2017



Teilnehmer der Jugendaktion 2017

Am Sonntag, 12.11.2017, lud der CSU Ortsverband Marktzeuln alle Kinder und Jugendlichen aus Marktzeuln, Zettlitz und Horb a. Main zu einem Team-Racing in die Marktzeulner Kart-Arena ein.

Dieser Einladung folgten rund 20 Jugendliche.

Nach einer kurzen Einweisung und Warm up Runde fuhren dann zwei Teams gegeneinander ein Rennen.

Das Rennen gewannen:

1. Tobias Degen
2. Maximilian Hassel
3. Lukas Degen

Die ersten Drei Sieger erhielten jeweils einen Kinogutschein für die Filmbühne Lichtenfels.

Wir, als CSU Ortsverband, möchten uns hiermit bei allen Teilnehmern für Eure Teilnahme bedanken.

"Unsere Marktgemeinde hat Zukunft - Zukunft braucht ein Miteinander."